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合肥市政协委员曹雁冰：政府相

关部门在2015年的工作中如何帮助民

营企业度过难关？

合肥市经信委相关负责人介绍，

合肥将深化民营经济发展的体制改

革、设立中小企业发展专项资金、贷款

补贴等帮助民营企业度过难关。

市场星报记者获悉，合肥今年将

建立中小企业网上办事大厅母平台，

连接各县（市）区、开发区的子平台，

“中小企业家一键就可以了解到整个

合肥市的政策和措施。”
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●合肥客运东站今年将开建；今

年还将推进出租汽车行业立法，建立

新增出租汽车运力长效机制；

●今年合肥交通预期目标：建成

G206合安路上派至舒城段、G330合铜

路上派至庐城段、G346 巢庐路改建工

程、牛角大圩连接线工程；继续建设新

桥大道、开工建设4条环巢湖公路连接

线、魏武路、水九路等9个项目；提升合

裕线航道等级，推进店埠河航道整治

工程建设，加快江淮运河规划进度，建

设高等级航道网，打造江淮航运中心；

实施农村公路危桥加固改造民生工程

45座，完成县乡道升级改造工程100公

里和提级联网延伸工程300公里。

●合肥今年将建成80个社区养老

服务站；

●社会保险关系无障碍转移接续；

●今年将积极推进合肥港国际集

装箱码头（二类口岸）二期建设；

●合肥市群众文化活动中心力争

今年6月底前向市民开放；

●合肥将在滨湖新区和北城区规

划建设优质医疗园区，谋划建立1所综

合性国际医院；

●力争到 2015 年底派河、十五里

河基本达标，南淝河水质明显改善；

●合肥将在环巢湖周边规划建设

自驾车营地，集汽车加油、简餐和旅游

商品等于一体。

合肥今年将新增和更新公交车600台
新增公交线路15-20条

合肥今年怎么加快发展公共交通？哪些地方要新增公办幼儿园？环
巢湖哪些小镇可以打造“江淮民居”风情的旅游小镇？在昨日召开的合肥
市政协2015年度提案知情明政通报咨询会上，合肥市直相关部门的负责
人和政协委员进行了一场“一问一答”的圆桌会议。

合肥市政协委员蒲海茵：今年在加

快推进公共交通优先发展、方便群众出

行方面有哪些新举措？

合肥市交通局相关负责人接过了话

匣子：“今年将继续增加公交运力，新增

15-20条公交线路，对既有线路进一步

优化和调整，进一步提高公交覆盖面。”

按照合肥市的想法，今年将新增和

更新公交车600台，并优化车型结构，提

高绿色公交车辆比例，到明年底万人拥

有公交车数量将达到15标台。

在合肥长江路、徽州大道等路段

上，可以看到清晰的公交专用道，目

前达到 37.8 公里，这个数量今年将继

续增加。

合肥市目前已完成阜阳北路、蒙城

北路、习友路、龙川路公交专用道的建设

方案，不久将启动建设。

合肥市政协委员郑小能：今年合肥

市要新建一批幼儿园，请问，新建公办幼

儿园的布点如何？是否合理配置？

合肥市教育局相关负责人先是列举

了幼儿园建设的“标准版本”：“每万人口

建一个不少于9个班的幼儿园。”

根据合肥市的规划，今年将新建公

办幼儿园20所，继续扩大普惠性幼儿园

覆盖率，合肥市普惠性幼儿园占幼儿园

比例达75%。

除此之外，合肥市今年还将新建中小

学15所，新增学位约3万个，力争完成合

肥十中新校区建设，加快合肥工业学校、

合肥市经贸旅游学校二、三期项目建设。

合肥市政协委员黄笑蓉：合肥哪些

镇适合建旅游小镇？建设过程中会不会

雷同？

经过合肥市的初步设计，其中有6

个乡镇有潜力发展风情旅游小镇，分别

是肥东的长临镇，肥西的三河镇，巢湖的

中庙镇、黄麓镇、烔炀镇和柘皋镇，“比如

长临镇打造‘国际慢城’，三河则倾向于

‘千年水乡、美食天堂’。”

不过，在打造风情小镇的过程中，对

于一些历史遗留，合肥将进行保护和修

复。

新增和更新公交车600台，
新增线路15-20条

今年新建公办幼儿园20所

6个环巢湖乡镇
将再现“江淮民居”

合肥市政协委员张宇钢：工业、交

通、市民生活，分别占碳排放的多少？

“碳排放主要说的就是能耗。”合

肥市发改委相关负责人解释，目前整

个合肥市一年的能耗大约在2000多

万吨。

据悉，合肥市近年来培育新兴产

业，比如光伏发电、新能源产业等，目

前正准备对化工、水泥等碳排放量高

的行业进行摸底核查。

合肥市政协委员陈立发：相关部门如

何保障“疑似职业病”员工的权益和生活呢？

合肥市人社局相关负责人透露，

如果单位破产等其他状况无法继续履

行劳动合同，企业则需要支付赔偿

金。如果劳动者在诊断为疑似职业病

时被单位解聘，可以向安监部门投诉，

或者报告工会组织，申请维权。

合肥将逐步推进碳交易

中小企业办事一键就能“搞定”

疑似职业病病人被解聘，可投诉

记者 沈娟娟


